

EK/Servicegroup

40. Electroplus an den Start gegangen

Donnerstag, 08.12.2016

Die Bielefelder Verbundgruppe EK/Servicegroup hat am 30. November in Stuttgart den 40. Electroplus Store eröffnet.

Als einziges Electroplus Fachgeschäft in Stuttgart bieten Inhaber Harald Möck und sein Team durch die Umflagung auf Electroplus laut Pressemitteilung in Zukunft seinen Kunden noch mehr Vorteile wie kostenlose Lieferung im Großraum Stuttgart, „trendige“ Lifestyle-Ideen für die Küche oder Entsorgung der Altgeräte.

[zum Seitenanfang](#)